



© D. Delmas

En 2022, la maison Edmond Petit fêtera ses 150 ans d'existence. 150 ans de passion textile au service de la décoration la plus exigeante. 150 ans de réalisations sur-mesure et d'expertise pour répondre à l'imagination de nos clients. 150 ans pour développer et préserver une collection exceptionnelle de plus de 1500 références, comprenant les archives de la maison Hamot, fondée en 1762. Edmond Petit proposent également des matières nobles et naturelles ou plus techniques qui répondent aux normes de sécurité pour la scénographie et les lieux publics. 150 ans de modernité insolente : en 1998, les collections s'enrichissent des créations textiles de Madeleine Castaing, complétées plus récemment par des papiers-peints.

In 2022, Edmond Petit will celebrate its 150th birthday. 150 years of passion for textile at the highest level. 150 years of curtains made to measure that embody our customer's decoration dreams. 150 years of developing an exceptional range of over 1500 designs of fine fabrics, among which are the archives of Maison Hamot, founded in 1762. One can also find a wide variety of textures in our collection: natural or more technical material to match safety standards for scenography and all types of public spaces. 150 years of modernity and audacity: in 1998, our collection got enriched with the textile collection of Madeleine Castaing, recently enriched by wallpapers.

EDMOND PETIT
PARIS

Nathalie Berthod • 06 17 40 87 79 • nathalie.berthod@lullabloo.com
www.edmond-petit.com